

# 20 Jahre Jugend Schweiß-Masters 2018

## Junge Talente – die Profis von morgen



Das **Jugend Schweiß-Masters**, eine Initiative der Wirtschaftsförderungsinstitute (WIFIs) zur Förderung junger Talente, wird bereits seit 20 Jahren mit Unterstützung österreichischer Firmen und Institutionen durchgeführt. Das Höchstalter der Teilnehmer beträgt 23 Jahre.

Nach den Bewerbungen in den Landes-WIFIs werden insgesamt 18 junge Schweißer im **November 2018** beim **großen Bundesfinale** in Vorarlberg ihr Können unter Beweis stellen.

Ausgestattet mit normgerechter Schutzbekleidung – Schweißoverall, Handschuhen, Brillen und Automatikschweißerhelmen – wird jeder Finalist anspruchsvolle Prüfstücke fertigen, die von der Jury bewertet werden. Die jeweiligen Sieger des Spezialisten- bzw. des Kombinationsbewerbes führen den Titel

## Jugend Schweiß-Master 2018

Bewirb Dich in Deinem WIFI - Zeige uns, dass Du ein Sieger bist!

unterstützt von

